

12.07.2021

Einreihung zum Soldaten



Marcel Gitter wird im Korps Guben zum Soldaten eingereiht.

Am Sonntag, den 11. Juli, wurde im Korps Guben wieder ein Soldat eingereiht. Nachdem Marcel Gitter den Rekrutenkurs erfolgreich abschloss, musste er coronabedingt noch eine ganze Weile auf seine Einreihung warten. Doch schließlich war es soweit und er wurde freudig in die Reihen der Heilsarmeesoldaten aufgenommen.

Das Korps Guben ist sehr dankbar für Marcel und seine Hingabe zur Heilsarmee und zu Jesus Christus.

Ursprünglich sah es nicht danach aus, dass sich Marcel eines Tages für das Leben eines Heilsarmeesoldaten entscheiden würde. Durch eine Führerscheinmaßnahme fand er widerwillig seinen Weg in das Korps Guben. Anfangs gefiel es ihm gar nicht, für die Heilsarmee arbeiten zu müssen. Doch Gott berührte während dieser prägenden Zeit sein Herz. So lernte Marcel Jesus ganz persönlich kennen und entschied sich schließlich dafür, sein Leben in Gottes Hände zu legen und Heilsarmeesoldat zu werden.

